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АННОТАЦИЯ 

На дипломную работу «Инвестиционная деятельность организации и пути ее 
совершенствования» 

 
Дипломная работа посвящена вопросам анализа финансово-

экономических показателей инвестиционной деятельности банка. В данной 
работе представлены к рассмотрению экономическая характеристика 
организации, проведены анализ и оценка финансового состояния и 
инвестиционной деятельности «Приорбанк» ОАО», определены проблемы и 
предложены меры по совершенствованию инвестиционной деятельности. 

Объектом исследования является инвестиционная деятельность 
«Приорбанк» ОАО - белорусского коммерческого банка. Организация 
занимает лидирующие позиции в банковской системе Республики Беларусь. 

В первой главе работы рассмотрены теоретические аспекты 
инвестиционной деятельности организаций, основные направления и 
особенности данной деятельности в банковской системе.  

Во второй главе проведен вертикальный и горизонтальный анализ 
структуры баланса, отчета о прибылях и убытках, проведена оценка 
выполнения нормативов безопасного функционирования, рассчитаны 
коэффициенты оценки финансовых показателей: рентабельность активов и 
собственного капитала, проведен сравнительный анализ по нескольким 
критериям с другими банками Республики Беларусь, также проанализирована 
структура портфеля ценных бумаг «Приорбанк» ОАО, рассмотрены потоки 
денежных средств от инвестиционной деятельности и проведена оценка 
полученных доходов от инвестиционной деятельности и их доля в прибыли 
банка.  

В третьей главе рассмотрены предложения по улучшению 
инвестиционной деятельности «Приорбанк» ОАО. По результатам 
полученных данных было предложено несколько мероприятий, направленных 
на повышение доходов, получаемых от инвестиционной деятельности, а также 
позволяющих разнообразить направления и способы инвестирования банка. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- 
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические положения и концепции 
сопровождаются ссылками на их авторов. 

 
 
 
 
 

 
  



ABSTRACT 
 

final qualifying work " Investment activity of the organization and ways to 
improve it " 

  
Final qualification work is devoted to the analysis of financial and economic 

indicators of the investment activity of the bank. This work presents the economic 
characteristics of the organization, the analysis and evaluation of the financial 
condition and investment activity of "Priorbank" OJSC, identifies problems and 
proposes measures to improve the investment activity. 

The object of the research is the investment activity of Priorbank OJSC, a 
Belarusian commercial bank. The organization occupies a leading position in the 
banking system of the Republic of Belarus. 

The first Chapter describes the theoretical aspects of the investment activity of 
organizations, the main directions and features of this activity in the banking system. 

The second Chapter presents a vertical and horizontal analysis of of the 
structure of balance sheet, profit and loss statement, the evaluation of compliance 
with the norms of safe functioning, the coefficients of evaluation of financial 
indicators: return on assets and equity were calculated, a comparative analysis by 
several criteria with other banks of the Republic of Belarus, the structure of the 
securities portfolio of "Priorbank" JSC was analyzed, cash flows from investment 
activities were considered and the evaluation of the obtained profit. 

The third Chapter considers proposals on improvement of "Priorbank" OJSC 
investment activity. According to the results of the received data several measures 
were suggested to increase incomes received from investment activity and to 
diversify directions and ways of investing of the bank. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 
correctly and objectively reflects the state of the process under investigation. All 
theoretical, methodological positions and concepts borrowed from scientific sources 
are accompanied by references to their authors. 

 
 


